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CREYS-MÉPIEU

Le bilan du Sou est nettement positif

L’ensemble des participants.

Jeudi 29 septembre, l’assemblée générale du Sou des écoles s’est tenue à Creys-Mépieu en

présence de quelques parents, d’instituteurs et d’Olivier Bonnard, maire du village.

Après deux années de restriction sanitaire, le bilan de l’année scolaire 2021-2022 est positif.

Les enfants de toutes les classes ont pu profiter de deux sorties ou activités avec intervenants.

Parmi ces sorties, nous pouvons noter une initiation à la pratique de l’art, des ateliers lecture-

écriture, une sortie sportive à vélo, des visites de Chanaz et de Lyon et la classe de neige

pendant 11 jours.

• Les parents bénévoles sont bienvenus

Les sept manifestations réalisées par les parents bénévoles tout au long de l’année, et

notamment la gestion de la sandwicherie à la fête de la musique, ont permis de financer ces

activités extra-scolaires. Pour faire perdurer ces bons moments, tous les parents sont les

bienvenus pour apporter leur soutien dans l’association.

À la fin de la séance, le nouveau bureau a été élu. Il est composé d’Arc’hantaël Kervern à la

présidence et deux présidents adjoints : Baldrick Ann et Marc Lhérisson. Alexia Beaupâtre est

secrétaire, Eva Kiss-Araujo vice-secrétaire. La trésorière est Tiphaine Bataillon, secondée par

Valérie Pottiers en tant que vice-trésorière.
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